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おきなわ市の話題やできごとをおとどけします！

おきなわ市トピックス

NEWS TOPIC
　来年の8月25日に開幕する「FIBAバスケットボールワールドカップ2023」の

1年前イベントがコザ・ミュージックタウン1階音楽広場にて開催されました。

　イベントでは、共同開催国のインドネシア舞踊や園田こども会によるエイサー

も披露され、会場内ではスキルズチャレンジとして小学生から一般までドリブル

やシュートを競い、部門ごとの上位3人には、8月30日に沖縄アリーナで行われ

た「FIBAバスケットボールワールドカップ2023アジア地区予選WINDOW4」

のチケットが贈られました。ワールドカップ紹介ブースでは、トロフィーやパネル

展示などのほか、ＦＩＢＡバスケットボールワールドカップ２０２３公式マスコットとの

記念撮影も行われ、約350人の入場者で賑わいました。

　高校生フラダンサー全国大会「第2回ハイスクールフラコ

ンペティション2022」団体の部で、市を拠点に活動する「ア

ロハイサイ オキナワ」が準優勝したことを桑江市長へ報告し

ました。

　メンバーは仲宗根優希さん（コザ高等学校3年）、伊佐玲

花さん（前原高等学校3年）、石川架恋さん（北中城高等学校

3年）、石川星さん（球陽高等学校2年）。指導者でKailua 

Hula Studio代表の仲本大樹さんは「自分たちのフラを表

現できた結果。フラを通して『オキナワの風』をしっかりと届

けたい」と喜びを語りました。

「アロハイサイ」全国大会準優勝

　FIBAバスケットボールワールドカップの優勝チームに贈ら

れる「ネイスミストロフィー」が、市役所1階の市民ロビーで展

示されました。

　観覧に訪れた諸見小学校バスケットボール部の児童はトロ

フィーを見上げ「本当に本物ですか!?」「重そう！持ってみた

い！」と目を輝かせました。

　来夏に沖縄アリーナで開催予定の「FIBAバスケットボール

ワールドカップ2023」に先駆けて行われたトロフィーの展示

は、8月まで県内各地を巡り、多くの人の目を楽しませました。

1年後が楽しみ ！ 気分高まる訪問

FIBAバスケＷ杯まで あと1年！
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　こどもたちが自分たちの住むまちの学習と実践活動をふまえ、自らの意見を表明し、まちづくりに参画する「第9回沖縄市こど

も議会」が、沖縄市議会本会議場で開催されました。

　今年は市内の中学生21人がこども議員に任命され、地域のことを知るためのフィールドワークや研修、より住みやすいまち

を目指した探求・実践活動を重ね、本会議では、研修を通して見つけた自分たちの理想とする沖縄市像や、それを実現させるた

めに取り組んだこと、活動を通して分かったこと、学んだことについて会派ごとに報告をしました。その後、市に対して質問など

が行われ、桑江市長等が議会同様に答弁を行いました。

第9回沖縄市こども議会

　「親子で楽しむ絵本とピアノの音楽会」が、市立図書館で

開催されました。

　第一部では、図書館職員による絵本「クマとこぐまのコン

サート」などの読み聞かせが電子ピアノの伴奏付きで行わ

れ、第二部では「ピアノ演奏とうた」が行われました。（ピア

ノ：川満マコト氏、うた：川満美紀子氏）

　当日参加した65人は、約45分間の音楽会を親子で楽しく

過ごしました。

絵本とピアノの音楽会

会派：ａｃｔｉｖe 会派：つーりずむ

会派：虹の架け橋 会派：国際

会派：WHEREABOUTS
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　宮里中学校の生徒らが市教育委員会を訪れ、九州大会の

結果を比嘉教育長に報告しました。あいさつでは「周りの支

えに感謝」「この経験は財産」「全国大会でもまず一勝を目指

して頑張ります」と感謝の言葉と次の大会への意気込みが

語られました。

【結果】男子バレーボール部（部長 喜納靖一朗）第55回九州中学校バ

レーボール競技大会 優勝／男子バドミントン部（部長 カージョシュア敬

斗）第51回九州中学校バドミントン競技大会 団体戦 準優勝／女子硬

式テニス部（渡久地 杜生）第12回九州中学校テニス競技大会個人シン

グルス 3位〔敬称略〕

　ジュニアユース（中学生）サッカーチーム「ヴィクサーレ沖縄

FCジュニアユース」に所属する美東中学校３年生の幸地大河

さん（ポジション：フォワード）等が市役所を訪れ、熊本で行わ

れた九州大会で優勝したことを桑江市長に報告しました。

　全国大会への出場を賭けた試合で、県勢が九州予選を突

破したのは初の快挙となり、同チームは第37回日本クラブ

ユースサッカー（U‐15）選手権大会へ九州代表として出場を

はたしました。

宮里中 九州大会で大活躍！ 中学生サッカーチーム 県勢初の快挙

　安心・安全な給食づくりの更なる充実に向けて7月末に完

成した、「沖縄市立学校給食センター第2調理場」の落成式と

内覧会が開催されました。

　施設内は、徹底した衛生管理ができるシステムや最新の

空調設備、食物アレルギー対応室などが導入されており、調

理の様子をガラス越しに見学できる学習環境も整えられて

いるなど、学校給食を通して食育を推進できる工夫もされて

います。

　調理員は「最新の調理設備になり、食の安全・栄養面だけ

でなく、今まで以上に『お店に負けないおいしい給食』を目指

して給食づくりに取り組めます」「食器はワンプレートのト

レーから独立したお茶碗になり、今までできなかったメニュー

にもチャレンジできる。慣れるまでは大変なこともあるが、新

しいことに取り組みながらの調理はとても楽しみです」と笑

顔で話しました。

　同センターは8月24日に実働初日を迎え、宮里・越来・美

里中学校の3校へ提供を開始。8月30日からは、担当地区の

小学校6校と市立幼稚園6園合わせて15か所へ5,840食を

提供しています。

おいしい笑顔がみたいから

　美東中学校の生徒らが市教育委員会を訪れ、比嘉教育長

に部活動の大会結果を報告しました。

【県大会結果】吹奏楽部（部長 新垣 琴弓）第62回沖縄県吹

奏楽コンクール 金賞

【九州大会結果】水泳部（照屋 光星）第50回九州中学校水

泳競技大会 50ｍ自由形5位・100ｍ自由形6位／女子体操

部（市村 優真）第55回九州中学校体操競技大会 個人総合

27位［敬称略］

※8/20開催 第67回九州吹奏楽コンクールでは銀賞を受賞

美東中 県大会・九州大会結果報告
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　沖縄東中学校美術部の生徒らが古謝地区をＰＲする壁画を

作成し、古謝公民館で完成披露会が行われました。

　「古謝地区の伝統芸能と沖縄市指定文化財のPR」をテー

マに、古謝翔龍太鼓創設20周年記念事業の一環として、古

謝地区こども会のメンバーと共に約3か月かけて完成。

　美術部2年の喜友名歌音さんは「初めての取り組みだった

が、地域に貢献できて嬉しい」と話しました。

　壁画は公民館のブロック塀にあります。ぜひご覧ください。

　旧盆の期間中、市役所では、旧盆行事のウンケーやウーク

イを行い、納骨堂に合祀されている無縁仏を供養しました。

　8月12日のウークイでは、桑江市長と職員が、仏壇に重箱

や線香をお供えするなどし、無縁仏を送りました。

　市では、コザ市時代より50年以上の間、公共工事等で発

見された身元不明の遺骨や引き取り手のいない遺骨など約

1,450柱を市納骨堂に合祀しており、毎年、清明祭や旧盆行

事で供養しています。

また来年お会いしましょう

古謝をPR！沖縄東中美術部が壁画作成

株式会社シナジー

(代表取締役　下地 勝也）

市内小中学校へ

アルコールジェル

600本

寄贈者 寄贈品

寄付金等贈呈式を行った皆さまをご紹介します。いただいた寄付金等は、有効活用いたします。

8/29

8/9 8/25

～寄付・寄贈等～

8/17

皆さまのご厚意に感謝申し上げます。

上門工業株式会社（代表取締役　上門 信孝）

こどもたちへの支援へ　マンゴー20箱（1箱9～11個）

株式会社仲本工業（代表取締役社長　仲本 豊）

沖縄市育英会へ　寄付金100万円

ジャパンインテグレーション株式会社（代表取締役　新田 純也）

市内公立幼稚園16園へ　モバイルルーター

　7月1日付けで大里自治会の会長が仲宗根榮子さんから島袋厚子さんへ代わりました。

　各自治会では住みよい地域の実現を目指し、自治会長を中心にさまざまな取り組みを

行っています。

新自治会長紹介新自治会長紹介


